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Encaminhamento: Ao Exmo. Senhor Secretário de Agricultura e Abastecimento do Estado de 
São Paulo- Dr. Arnaldo Jardim. 

Assunto: Requer providências que especifica 

Jesuel Donizete Alpi, vereador com assento nesta Casa Legislativa, usando 

de suas faculdades regimentais, requer o envio da presente propositura ao Secretário de 

Agricultura e Abastecimento do Estado de São Paulo, Dr. Arnaldo Jardim, para que juntamente 
com a Companhia de Desenvolvimento Agrícola de São Paulo (Codasp), procedam a estudos 
visando incluir o município de Pinhalzinho/SP no Programa Melhor Caminho, para a 

recuperação e conservação de estradas de terra. 

JUSTIFICATIVA 

Sabemos que o nosso município possui quilômetros de estradas de terra, 
com manutenção precária. 

Vale ressaltar que, em virtude da crise nacional, a Prefeitura de Pinhalzinho 
está com pouco maquinário para efetuar a manutenção das vias, o que vem prejudicando a 

população, devido à demora no reparo após as chuvas. 

Com a implantação do Programa Melhor Caminho em Pinhalzinho, teremos 
melhores condições de tráfego aos moradores da Zona Rural e proporcionaremos aos 

produtores rurais de nosso município, facilidade no escoamento da safra agrícola. 

Sendo assim, conto com o apoio do Nobre Secretário para que Pinhalzinho 

possa celebrar o convênio para o Programa Melhor Caminho. 
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